今号の表紙|美里中学校



9月25日(水)に行われた郡市英語 弁論大会で、美里中1年生の引間心咲 さん(右)が優勝、3年生の柴崎莉 子さん(左)が準優勝しました。2人 とも心に響くすばらしいスビーチを披 露しました。

傍聴の

次の定例会(本会議)は

2月2日(月) 9:00開会

一般質問は12月12日(木)の予定です 傍聴席は30席です。皆様、お誘い合わせ

の上、お気軽にお越しください。

委員 堀越賢司

9月議会の最中に台風 15 号が、さらに台 風 19 号が関東を襲いました。被害に遭わ れた皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

さて、美里町議会では、議会活動の一 環として議会改革を進めるための研修会や、 町村議会研修会では「地域活性化」をテー マにした講演会に参加してきました。また定 例会では、内田三郎議員に対する辞職勧告 決議案が全員賛成のもと可決しました。こ の事態を重く受けとめ、今後このようなこと が二度と発生しないよう法令順守と職責を わきまえ、地域の皆様の信頼回復に向け議 員一丸となって再発防止に努めていきたいと 思います。

これからも「議会だより」では公平公正の もと、情報の公開を徹底していきますのでよ ろしくお願いします。

議会だより編集委員会

委員長 新井英行 副委員長 柳沢 章 員 根本孝代 櫻沢 保 櫻澤 明 堀越賢司

今回は、長年警察官として勤務し、美里町に定住さ れた熊崎敏昭さんにインタビューしました。

> 警察官になろうと思ったのはいつごろ で、在職期間は何年でしょうか。





高校3年生の進路を決めるとき、担任から警察官を 薦められ、母からは「公務員はいいよ」と言われた のがきっかけで、42年間勤務し4年前に退職しました。

警察官は異動が多い中で、住みたいと思う地域 もあったと思いますが、美里町を選んだ理由、 また定住されたのは、いつごろからですか。





警察官になり、転勤で平成4年に東児玉駐在所勤 務になりました。長男が小学校2年生になっていた ので転校しないですむように、そのときお世話になっ た地域に骨を埋める覚悟を決めました。

住んでみて、よかったと思いますか。





仕事柄地域を巡回していると人柄の温かさや人情味 があり、子育てには自然も豊かでよい環境だと思い ました。また、高速道路のインターや新幹線の駅も 近く、交通が便利で住みやすいです。

住みよい住みやすいまちづくりに取り組んで いますが、町の未来像はどうあるべきか。町 また議会に対しての要望等はありますか。





- ①高速道路のスマートインターを利用して、人が集 まったり、買い物ができたりする「町のシンボル的 な場所」ができるといいです。
- ②ブルーベリー・えごま等、美里の味を発信できるこ とを考えてほしいです。
- ③雨天時や猛暑日でも安心して子供が親と一緒に 遊べる場所があるといい。
- ④空き家対策を考えてもらいたい。



プロフィール

能崎敏昭(くまざき としあき)

5人家族(妻・子3人) 趣味:空手道、アウトドア、ツーリング、釣り 好きな言葉:「押忍(自我を抑え、我慢する)」

編集者: 櫻澤 明

発行:美里町議会 編集:美里町議会だより編集委員会 〒367-0194 埼玉県児玉郡美里町大字木部323番地1 TEL 0495-76-5136 FAX 0495-76-0909